

Förderverein Hospiz Johannes e.V.
c/o Landratsamt Zollernalbkreis
Hirschbergstr. 29
72336 Balingen



Förderverein Hospiz Johannes e.V., Hirschbergstr. 29, 72336 Balingen

An die Mitglieder
des Fördervereins Hospiz Johannes e.V.

Mitgliederinformation Nr. 2 vom 18. Dezember 2020

**DER
STERN
DES GLÜCKES
ZEIGT SICH DORT,
WO WIR UNS EINSETZEN FÜR DAS,
WAS ZÄHLT, FÜR GEMEINSCHAFTLICHES LEBEN.**
Jo M. Wysser

Liebe Mitglieder des Fördervereins Hospiz Johannes e.V.,

zum Jahresende möchte ich mich mit einem weiteren Mitgliederbrief an Sie wenden, um über den aktuellen Verlauf unseres Hospiz-Projektes zu informieren. Seit dem letzten Mitgliederbrief vom 30. Juni 2020 sind einige neue Mitglieder dem Förderverein beigetreten, die ich an dieser Stelle ganz herzlich begrüßen möchte. Mittlerweile sind wir 46 Mitglieder stark!

Ein ganz wichtiger Termin für die Förderer des Hospizgedankens war der 9. Oktober 2020. Nachdem das Bebauungsplanänderungsverfahren mit Zeitverzögerung abgeschlossen wurde, konnte an diesem sonnigen Tag das Hospiz Johannes den lang ersehnten Spatenstich feiern. Im Beisein der Stifterin Dr. Sophie Schwörer, Landrätin Stefanie Bürkle und Landrat Günther-Martin Pauli, dem Sigmaringer Bürgermeister Dr. Marcus Ehm sowie Vertretern des Fördervereins, weiterer Unterstützer und der St. Elisabeth-Stiftung als zukünftige Betreiberin, wurde der Baustart feierlich eingeläutet.

Der Rotary Club Sigmaringen, der im 1. Halbjahr unter der Präsidentschaft von Dirk Gaerte unseren Förderverein bereits finanziell kräftig unterstützt hat, sorgte mit einem leckeren Imbiss für einen festlichen Rahmen für diesen Spatenstich. Herzlichen Dank dafür nochmals an dieser Stelle.

Vorsitzender
Georg Link

Stellv. Vorsitzender
Klaus Burger MdL

✉
info@foerderverein-hospiz-
johannes.de

☎
07433/92-1400

Bankverbindungen:

Sparkasse Zollernalb
DE16 6535 1260 0134 0518 22

HLB Sigmaringen
DE02 6535 1050 0000 0436 72

Volksbank Bad Saulgau
DE42 6509 3020 0044 9040 02



Mittlerweile sind die Erdarbeiten in vollem Gange. Die Arbeiten schreiten gut voran, so dass die Stifterin mit einer Eröffnung des Hospizes im Frühjahr 2022 rechnet.



NEUBAU HOSPIZ - HAUS JOHANNES



BAUHERR: Dr. Hermann Schwörer Stiftung Bahnhofstraße 2 72488 Sigmaringen	BETREIBER:  St. Elisabeth-Stiftung Steinacher Straße 70 88339 Bad Waldsee	GENERALUNTERNEHMER:  Schwörer Komplettbau Schwörer Haus KG Bahnhofstraße 9 72488 Sigmaringen
ARCHITEKT: kpk kerler + partner architekten ingenieure mbB Maximilian-Haller-Straße 13 72488 Sigmaringen	STATIK + WÄRMESCHUTZ: BWN-Bauingenieure GbR Am Schloss 10 72459 Albstadt-Lautlingen	VERMESSUNG: Zeichen- und Vermessungsbüro M. Moll Ulmenweg 4 88512 Mengen
FACHPLANUNG BRANDSCHUTZ: pbs-Ingenieurbüro für Bauwesen und Brandschutz Auhaldle 7 72513 Hettingen	FACHPLANUNG ELEKTRO: Ingenieurbüro Hiestand Zum Eichberg 2 88630 Pfullendorf	FACHPLANUNG HEIZUNG, LÜFTUNG, SANITÄR: Ingenieur- und Sachverständigenbüro Ernst Selg Bützengässle 13 88512 Mengen
Erdarbeiten: Josef Lutz GmbH 72501 Gammertingen Tel: 07574/9309-0 Fax: 07574/9309-16	Robbauarbeiten: Rehner - Dietmar Redlich 72514 Bietigheim Tel: 07171/3308 Fax: 07171/30559	Baugrubensicherung: STS Spezial Tiefbau-Süd GmbH 89071 Emswangen Tel: 07333/9556-0 Fax: 07333/9556-214
Aufzug: Brexell Aufzüge GmbH & Co. KG 88029 Emswangen Tel: 07371/957-0 Fax: 07371/957-290		



Unser Förderverein verfügt mittlerweile über eine eigene Homepage. Auf der Seite www.foerderverein-hospiz-johannes.de finden Sie aktuelle Informationen, auch zur Vorstandschaft, die Vereinssatzung, den Mitgliedsantrag sowie die Bankverbindungen. Wir werden die Seite fortlaufend aktualisieren. Außerdem haben wir einen Flyer entwickelt, den ich Ihnen als Anlage mit beifüge. Diesen dürfen Sie gerne weiter verteilen und neue Mitglieder und Spenden bewerben.

Aufgrund der Corona-Pandemie haben wir uns entschlossen, in diesem Jahr keine Mitgliederversammlung durchzuführen. Die Vorstandschaft des Fördervereins hat in einer Online-Sitzung am 8. Dezember beschlossen, einen Termin in 2021 erst dann festzulegen, wenn die Corona-Rahmenbedingungen dies ohne gesundheitliche Risiken erlauben. Ich hoffe auf Ihr Verständnis und werde Sie über aktuelle Entwicklungen wieder per Mitgliederbrief informieren.

An dieser Stelle möchte ich Ihnen für Ihre Mitgliedschaft und Unterstützung unseres gemeinsamen Hospizprojekts danken. Ohne einen starken Förderverein ist der Betrieb eines Hospizes nicht möglich! Daher ist es nie zu früh, mit der Arbeit zu beginnen. Bei weiteren Fragen können Sie sich gerne an mich wenden.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein friedvolles Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr 2021 – bleiben Sie bitte gesund!

Mit freundlichen Grüßen



Georg Link
Vorsitzender Förderverein Hospiz Johannes e.V.

Anlagen:
Flyer Förderverein Hospiz Johannes e.V.